

11/02/2021

## **Arica: Cinco imputados en prisión preventiva y un sexto en internación provisoria por violento robo en parcela**

Bajo la medida cautelar de prisión preventiva y en internación provisoria quedaron cinco adultos y un joven de 15 años, respectivamente, formalizados por la Fiscalía de Arica por su participación en un violento asalto armado que afectó, la madrugada de este miércoles, a los habitantes de una parcela del valle de Azapa. Los sujetos fueron detenidos por carabineros de la Tercera Comisaría luego de una intensa persecución policial.



Los imputados fueron formalizados en calidad de autores del delito de robo con violencia e intimidación, quedando en prisión preventiva e internación provisoria al constituir un peligro para la seguridad de la sociedad, fijándose un plazo de investigación de 60 días.

De acuerdo a lo expuesto en la audiencia de formalización, el hecho se registró cerca de las 00:02 de la noche, cuando los imputados ingresaron, vía escalamiento de un cierre perimetral, hasta una parcela ubicada en el kilómetro 19 del valle de Azapa, sustrayendo distintas especies desde dos habitaciones del inmueble. En ese contexto, uno de los habitantes sorprendió a los sujetos resultando lesionado en su frente y brazo izquierdo con una pistola de aire comprimido a postones. Asimismo, otro habitante del sector salió en ayuda de las víctimas sufriendo también una herida con la misma arma en su pierna izquierda.

Tras ello, los imputados abordaron un vehículo y huyeron del lugar y tras la rápida denuncia de las víctimas en el Retén de Azapa, se activó la alerta a través de la Central de Comunicaciones de Carabineros, Cenco, quienes desplegaron los servicios para realizar en forma inmediata un cierre perimetral de las principales arterias de la comuna y así evitar la salida del grupo que huía en un vehículo Mazda Demio, color negro.

Tras el operativo, los efectivos policiales lograron interceptar al automóvil en las cercanías de calle Amador Neghme con Nevados de Payachata, donde el móvil colisionó un poste del alumbrado público, al tratar de evitar la detención.

Así se detuvo al conductor y dos ocupantes que iban en el asiento posterior, mientras que el copiloto y otros dos acompañantes se dieron a la fuga siendo detenidos por los funcionarios policiales, incautándose el arma de aire comprimido y logrando recuperar la totalidad de las especies (2 televisores de 55 y 39 pulgadas, un playstation 4, un equipo musical y un celular), avaluados en \$2.300.000 pesos.